

Unsere Stiftung "LaVerna" hilft zu helfen

Von uli keip

1. Oktober 2019, 08:58

Das Haus der Jugend Neuss in (vorläufig) neuen Räumen

Der Velberter Rotarac, Nachwuchs des Rotary-Clubs, haben wieder geholfen. Sie bescherten Jugendlichen aus dem Jugendhilfezentrum der Stiftung Mary Ward (Langenberg) einen Nachmittag in einem Spielzentrum in Bochum (Laser-Tag). Gefördert wurde das ganze von der Stiftung "LaVerna - stark für die Jugend im Kreis Mettmann". Mehr dazu in diesem Audio-Bericht (bereitsgestellt auf unserem Medientube-Kanal), den Sie hier hören können. (<https://www.medientube.de/category/audio/Rotarac-Velbert-hilft/585a57fac1d0e9f3167c2bfc4612df42/57>)